



Toll Free 1 888 FLN.LOAD
1 888 356-5623

AFFIX PRO STICKER
IN THIS AREA
APPOSER LE CODE A'
BARRES DANS CET ESPACE

CONSIGNOR/SHIPPER/CONSIGNATEUR/EXPEDITEUR (OR AGENT/OU AGENT)	DATE		BL#	
	PHONE			
STREET/RUE	STREET/ADRESSE		P.O. #	
POINT OF ORIGIN/POINT D'ORIGINE	POSTAL			

Received at the point of origin on the date specified, from the consignor mentioned herein, the property herein described, in apparent good order, except as noted (contents and conditions of contents of package unknown) marked, consigned and destined as indicated below, which the carrier agrees to carry and destination, at the applicable rates and subject to tariff terms & conditions. It is mutually agreed as to each carrier of all or any portion of the route to destination, and as to each party of any time interested in all or any of the goods, that every service to be performed hereunder shall be subject to all conditions not prohibited by law, whether printed or written, including conditions on back hereof, which are hereby agreed by the consignor and accepted for himself and his assigns.

reçu au point d'origine à la date spécifiée, de l'expéditeur mentionné aux présentes, les biens décrits aux présentes en bon état apparent, (le contenu des colis et sa condition étant inconnus), excepté tel que noté, marqué, consigné et destiné tel qu'indiqué ci-dessous, que le transporteur consent à transporter et à livrer au destinataire à toute destination, si ce point se trouve sur la route qu'il est autorisé à desservir sinon à faire transporter et livrer par un autre transporteur autorisé à le faire et ce, aux tarifs et à la classification en vigueur à la date de l'expédition et assujéti aux tarifs et conditions du tarif. Il est mutuellement convenu que chaque transporteur de tout d'une en partie des biens sur le parcours entier ou une partie quelconque d'icelui jusqu'à destination et que tout intéressé à ladite expédition, pour tout service à remplir en vertu des présentes sera sujet à toutes les conditions non interdites par la loi, soit imprimée soit écrite, y compris les conditions contenues au verso des présentes qui sont acceptées par le consignataire / expéditeur et accepté par lui et ses ayant-droit.

CONSIGNEE/CONSIGNATAIRE	DATE		FOR OFFICE USE/ POUR USAGE DU BUREAU SEULEMENT
	PHONE		
STREET/RUE	STREET/ADRESSE		
DESTINATION	POSTAL		

BILL TO: (APPLICATION TO THIRD PARTY)

NAME	FUSION LOGISTICS NETWORKS INC.
STREET/RUE	STREET/ADRESSE
P.O. BOX 2226	
CITY /VILLE	POSTAL
RICHMOND HILL, ONTARIO	L 4 E 1 A 4
SPECIAL INSTRUCTIONS OR ROUTING/	QUOTATION NUMBER NUMBER DE COTATION

**FREIGHT CHARGES/
FRAIS DE TRANSPORT**

COLLECT/A PERCEVIR
 PREPAID/PAYES D'AVANCE

FREIGHT CHARGES WILL BE COLLECT UNLESS MARKED PREPAID/LES FRAIS SERONT A' PERCEVOIR A' MOINS D'AVIS CONTRAIRE

NO. OF PCS NO DE PAQUETS	DG M.D.		CLASS	UN/NA DIM	PACKING GROUP	WEIGHT/POIDS LBS/KOS

TOTAL NO PCS TOTAL DES MORCEAUX	DIMENSIONS	LENGTH LONGUEUR	x	WIDTH LARGEUR	x	HEIGHT HAUTEUR	TOTAL WEIGHT POIDS/KG TOTAL
							LBS / KGS

DANGEROUS GOODS/PLACARDS REQUIRED YES NO

NUMBER OF NUMBRE DE	TYPE SORTE	SUPPLIED FOURNI	HEAT REQUIRED/ YES
			<input type="checkbox"/>

COD SHIPMENT ENVOI CONTRE REMBOURSEMENT	COD	COD FEE/PREPAID FRAIS COD / PAYES D' AVANCE <input type="checkbox"/>	N.B. NOTE CAREFULLY CONDITIONS ON BACK HEREOF WHICH ARE ALSO HEREBY ACCEPTED/ N.B. VEUILLEZ PRENDRE CONNAISSANCE DES CONDITIONS AU VERSO. QUI SONT ACCEPTÉES PAR LES PRÉSENTES.
		COD FEE/COLLECT FRAIS COD/ A PERCEVIR <input type="checkbox"/>	

DECLARED VALUATION / VALEUR DÉCLARÉE

Maximum liability of \$2.00 per pound (\$4.41 per kilogram) computed on the total weight of the shipment unless declared otherwise. Responsabilité avec maximum de \$2.00 par livre (\$4.41 par kilogramme) calculé d'après le poids de la marchandise expédiée, sauf indication contraire dans le montant déclaré. (Conditions 9 and 10 on back / Conditions 9 et 10 au verso).

\$

<p>This is to certify that the above-named materials are properly classified, described, packed, marked and labelled and are in proper condition for the transportation according to applicable regulations of the department of transport. Minimum packaging standards and rules of tariff 101 apply.</p> <p>Il s'agit de certifier que les matériaux mentionnés ci-dessus sont correctement classés, décrits, emballés, marqués et étiquetés et sont en bon état pour le transport conformément aux réglementations applicables du département de transport. Les normes minimales d'emballage et les règles du tarif 101 s'appliquent.</p>	SHIPPER/EXP'EDITEUR	CARRIER	CONSIGNEE/CONSIGNATAIRE
	DATE	DATE	